

Presseinformation

Pressemitteilung vom 29.01.2021

Aktionstag “Pinneberg macht sauber” auf Herbst verschoben

Stadtverwaltung, Kommunaler Servicebetrieb und Stadtmarketing planen in Absprache mit dem Städteverband Schleswig-Holstein aufgrund der Pandemie die Müllsammelaktion “Pinneberg macht sauber” erst ab September 2021 ein.

Für jede Stadt und jedes Dorf steht das erste Märzwochenende eigentlich immer im Zeichen des Frühjahrsputzes der eigenen Gemeinde. Seit 1994 schon ruft der Städteverband Schleswig-Holstein gemeinsam mit Partnern zu dem landesweiten Aktionstag “Sauberes Schleswig-Holstein” auf, der dieses Jahr für Sonnabend, 6. März, geplant war.

Auch die Stadtverwaltung Pinneberg, der Kommunale Servicebetrieb Pinneberg (KSP) und das Stadtmarketing/Citymanagement Pinneberg e. V. wollten gemeinsam die Bürgerinnen und Bürger bitten, am 6. März unter dem bekannten Motto “Pinneberg macht sauber” coronagerecht Straßen, Wege und Grünanlagen von Müll und Unrat und unter Verwendung der MüllMelder!-App des GAB Umwelt Services zu befreien.

Am 26.01.2021 teilte der Städteverband in seinem Rundschreiben Nr. 021/2021 mit, dass der Aktionstag “Sauberes Schleswig-Holstein”, der Anlass und Rahmen für “Pinneberg macht sauber” ist, aufgrund des Infektionsgeschehens auf den kommenden Herbst verschoben werden müsse. Ein neuer Termin stehe noch nicht fest.

Stadtverwaltung, KSP und Stadtmarketing schließen sich dieser Aussage an und verschieben die lokale Umsetzung des Aktionstages deswegen ebenfalls.

Erster Stadtrat der Stadt Pinneberg Stefan Bohlen: “Das ist sehr bedauerlich, aber natürlich vollkommen verständlich. Ich halte diese Entscheidung für richtig. Sobald ein Ersatztermin bekannt ist, werden wir wieder mit der Planung beginnen. Uns liegt dieser Aktionstag sehr am Herzen, weil er es ermöglicht, gemeinsam etwas Gutes und sehr Nützliches für die Stadt, das Stadtbild und für uns alle zu tun.”

KSP-Werkleiter Christoph Espelage: “Dieser Aktionstag ist dank des Engagements unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch ein Stück unserer eigenen Unternehmenskultur, die wir an diesem Tag den Pinnebergerinnen und Pinnebergern

Presseinformation

gern zeigen. Aber Gesundheit geht vor. Wir begrüßen die Verschiebung und freuen uns auf 'Pinneberg macht sauber' im Herbst."

Citymanagerin Birgit Schmidt-Harder: "Machen wir das Beste daraus. Vielleicht lässt die Pandemie im Herbst dann wieder so viel zu, dass wir uns als Organisator und Koordinator angemessen bei unseren Helfern - zum Beispiel mit einem Imbiss, einem Getränk und einem gemütlichen Beisammensein - bedanken können. Viele Bürgerinnen und Bürger haben genau das im vergangenen Jahr vermisst. Deswegen möchten wir diese Tradition gern wieder aufgreifen."

Rundschreiben Nr. 021/2021 vom 26.01.2021 im Wortlaut:

"Die Geschäftsstellen des Schleswig-Holsteinischen Gemeindetages und des Städteverbandes Schleswig-Holstein haben gemeinsam mit den Kooperationspartnern der Aktion „Sauberes Schleswig-Holstein“ entschieden, dass es aufgrund der aktuellen Infektionslage und den derzeit geltenden Beschränkungen nicht möglich sein wird, die Aktion am 6. März wie gewohnt durchzuführen. Es ist daher geplant, die Aktion auf den Herbst dieses Jahres zu verschieben, in der Hoffnung, dass in der dann vorherrschenden Situation eine Sammlung möglich sein wird. Einen Ersatztermin werden wir zu gegebener Zeit kommunizieren."

www.sauberes-sh.de

Weitere Informationen:

www.pinneberg.de

www.stadtmarketing-pinneberg.info

<https://www.gab-umweltservice.de/ueber-gab-umwelt-service/muellmelder-app/>